



COLLECTION

MANDARINE

Un fruit iconique, héritage du célèbre designer, Jean-Claude Delépine.

Fruit de la collaboration entre Jean-Claude Delépine et THG Paris, la collection Mandarine est devenue l'icône de THG Paris et l'emblème du chic à la française. Paradoxe entre sa forme simpliste et son style versatile, cette collection peut aussi bien s'adapter à une esthétique métallique et rétro, qu'à une ambiance prestige et baroque lorsque le croisillon se pare de cristal sculpté.

La collection Mandarine existe en version classique en métal mais également plus précieuse avec du cristal et du cristal sculpté en diamant.

Déclinée pour le lavabo, la douche et la baignoire avec une ligne d'accessoires coordonnés, cette série est disponible dans un large choix de finitions, parmi lesquelles le chrome, l'or, l'or pâle, le nickel, l'argent rhodié ou encore l'or rose.

An iconic fruit and legacy of famous designer, Jean-Claude Delépine.

Fruit of the collaboration between Jean-Claude Delépine and THG Paris, the Mandarin collection has become the icon of THG Paris and the emblem of French chic. With the paradox between its simplistic form and its versatile style, this collection can adapt equally to retro metal aesthetics, as well as to a prestigious and Baroque atmosphere when the brace is adorned with sculpted crystal.

The Mandarin collection is available in a classic metal version as well as in a more precious version with crystal and diamond cut crystal.

Available for basins, showers and baths, with a coordinated accessories line, this series is available in a wide choice of finishes, including chrome, gold, soft gold, nickel, rhodium silver and rose gold.

COLLECTION

MANDARINE
MÉTAL



Ref. U1A.151

Mélangeur de lavabo 3 trous
Rim mounted 3-hole basin mixer



Ref. U1A.2155

Mélangeur de lavabo
One hole basin mixer



Ref. U1A.5500BE

Garniture pour mitigeur thermostatique
avec inverseur 2 sorties
Trim for THG thermostat with 2-way
diverter



Ref. U1A.546GM

Coupe porte-savon
Soap dish



Ref. U1A.504N

Anneau porte-serviette
Single towel ring

COLLECTION

MANDARINE CRISTAL



Ref. U1D.151

Mélangeur de lavabo
3 trous mural
Wall mounted basin set



Ref. U1D.40G

Mélangeur de lavabo
3 trous mural
Wall mounted basin set



Ref. U1D.5100B

Garniture pour mitigeur
thermostatique
Trim for thermostat



Ref. U1D.5540BE

Garniture pour mitigeur ther-
mostatique avec inverseur
2 sorties et une sortie basse
Trim for THG thermostat
5540AE 3 outlets (2-way
diverter with stop position)



Ref. U1D.52

Ensemble de douche
Shower set



Ref. U1D.546GM

Coupe porte-savon
Soap dish



Ref. U1D.508

Porte-peignoir
Robe hook



Ref. U1D.504N

Anneau porte-serviette
Single towel ring

COLLECTION

MANDARINE
CRISTAL SATINÉ



Ref. U1E.151

Mélangeur de lavabo 3 trous
Rim mounted 3-hole basin mixer

COLLECTION

MANDARINE CRISTALLIA DIAMANT



Ref. U1K.151

Mélangeur de lavabo 3 trous
Rim mounted 3-hole basin mixer



Ref. U1K.2155

Mélangeur de lavabo
One hole basin mixer



Ref. U1K.3202

Mélangeur de bidet
One hole bidet mixer



Ref. U1K.546GM

Coupe porte-savon
Soap dish